



Institut du Sacré-Cœur  
Rue des Dominicains 9  
7000 MONS  
065/40.28.44 065/40.28.36  
secretariat@iscmons.be

Mons, le 24 mars 2025

Madame, Monsieur,

Voici le courrier tant attendu par votre enfant.

Le 31 mars étant jour de grève nationale, nous n'avons pu planifier une sortie en dehors de Mons. Des activités seront prévues pour votre enfant à l'école mais aussi dans la ville de Mons. Il en sera de même pour le mercredi 02 Avril.

Le 01 avril, nous partirons à la découverte de la ville d'Ath, de son musée Gallo-Romain et nous finirons la journée par une petite surprise. La visite de la ville d'Ath se fera de manière ludique. Votre enfant aura besoin d'utiliser son téléphone et d'avoir l'accès à un peu de données mobiles. Si ce n'est pas possible pour lui, il fera l'activité en binôme avec un autre élève. Entre les 2 activités, nous mangerons en extérieur (parc de l'esplanade) où des bancs et une plaine de jeux seront à leur disposition. Merci de prévoir un pique-nique ainsi que des boissons et des collations en suffisance pour la journée. Aucun achat ne sera possible sur place.

Nous voyagerons en train. Le départ est prévu à 8h29 en gare de Mons et le retour vers 15h30 au même endroit. Le rendez-vous est donné à l'école à 7h50. Nous partirons de l'école à 8h00. Le prix de la journée est fixé à 12 euros par élève. Une activité Appschool a été créée et est à régler pour le vendredi 28 mars.

Je tiens à rappeler que durant cette journée, le ROI de l'école reste d'application exception faite de l'usage du téléphone durant l'activité de découverte de la ville.

En cas d'absence de votre enfant pour maladie, merci de me prévenir par téléphone avant 7h 50 au 0497/28.23.98. Ce numéro sera le numéro de contact durant la journée.

Je reste à votre disposition pour tout renseignement ou information complémentaire.

Pour l'équipe pédagogique,

M<sup>me</sup> Pottiez